Landesmeisterschaft 2022 Region 1

Liebe Filmfreunde, liebe Besucher/innen! Leider ist eine von uns erhoffte Beruhigung der Pandemie bis zu unserer Landesmeisterschaft nicht eingetreten. Im Gegenteil, die positiven Fälle sind so hoch wie nie in den letzten 2 Jahren.

Um nun deine und auch unsere Sicherheit zu gewährleisten, dürfen wir dich bitten, beim Besuch der Veranstaltung die angeführten Sicherheitsregeln einzuhalten!

Sicherheitsregeln

Wenn du zu uns kommst bist du bitte:

Vollständig geimpft oder genesen, du hast einen gültigen, negativen PCR-Test

Während des Aufenthalts im Club verwende bitte eine FFP2 Maske (auch während den Filmvorführungen) - beim Essen und Trinken, darfst du natürlich die Maske abnehmen.

Wir werden auch dafür sorgen, dass unser Klub so oft als möglich durchlüftet wird.

Es tut uns Leid, derartig einschränkende Regeln vorzuschreiben. Leider konnten wir eine derartige Situation nicht vorausahnen. Es wär aber nicht verantwortlich, wenn einige nach unserer Landesmeisterschaft den Corona – Virus als Andenken mit nach Hause bringen würden.

Herzliche Grüße

Alois Urbanek

Klubleiter